

Vorlage

Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Haaren Beteiligte Dienststelle/n: Vorlage-Nr: Status: BA 3/0173/WP17

us: öffentlich

AZ: Datum: Verfasser:

30.04.2019 BA 3

Antrag gem. § 25 GeschO

Antrag der CDU Fraktion in der BV Haaren vom 20.04.2019 Öffnung der Toilettenanlage auf den städt. Friedhöfen Friedenstraße und Heider-Hof-Weg

Beratungsfolge:

DatumGremiumZuständigkeit15.05.2019Bezirksvertretung Aachen-HaarenEntscheidung

Beschlussvorschlag:

offen

Erläuterungen:

Der o.g. Antrag ist als Anlage beigefügt.

Anlage/n:

Antrag der CDU Fraktion in der BV Haaren vom 20.04.2019

Ausdruck vom: 30.04.2019



Kreisverband Aachen-Stadt Stadtbezirk Haaren/Verlautenheide

Franz-Josef Kogel Fraktionssprecher

Im Hesselter 4 52080 Aachen

Telefon: 02405/3001.

Aachen, 20.04.2019

CDU Stadtbezirk Haaren/Verlautenheide

Bezirksvertretung Aachen- Haaren Herrn Bezirksbürgermeister Ferdinand Corsten Germanusstraße 32-34

52080 Aachen

Antrag nach § 25 der Geschäftsordnung Öffnung der Toilettenanlagen auf den städt. Friedhöfen Friedenstraße und Heider-Hof-Weg

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Corsten,

vor einigen Jahren wurden durch den Aachener Stadtbetrieb mitgeteilt, dass die Toilettenanlagen auf den städt. Friedhöfen Friedenstraße und Heider-Hof-Weg außerhalb von Beisetzungen verschlossen bleiben.

Dies war dem Umstand geschuldet, dass in Ermangelung von Personal die Toiletten nachts nicht verschlossen und ständig in unvertretbarem Umfang erheblich und unzumutbar verunreinigt und beschädigt wurden.

Gerade durch die älteren Friedhofsbesucherinnen und -besucher wird über die verschlossenen Toiletten Beschwerde geführt.

Die CDU Bezirksvertretungsfraktion beantragt daher den Aachener Stadtbetrieb zu prüfen, ob aufgrund neuer Entwicklungen im Bereich der Schließ- und Sicherheitstechnik (z.B. Zeitschlösser mit automatischen Öffnungszeiten) die Toiletten auf den o.a. Friedhöfen wieder dauerhaft den Friedhofsbesucherinnen und – besuchern zur Benutzung zur Verfügung gestellt werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Franz-Josef Kogel Fraktionssprecher